
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Este vereador, com o múnus constitucional de fiscalização, 

evidentemente englobando todos os equipamentos e problemáticas apontadas como 

públicas, foi procurado por inúmeros munícipes que relataram problemas quanto aos pontos 

de ônibus urbano localizados defronte ao Terminal Rodoviário (Av Jerônimo Gonçalves, 

640), que outrora era utilizado por diversas linhas. Hoje, o referido local tem servido como 

abrigo indevido para pessoas em situação de rua, com acúmulo de sujidade, além de 

causar desestabilização da segurança pública, sobretudo em horários mais avançados.  

 

Aludido local, especificamente localizado entre a Avenida Jerônimo 

Gonçalves e o Terminal Rodoviário de Ribeirão Preto, necessita de ações urgentes do 

Poder Público. Para tanto, salutar se faz que algumas questões, além das ações a serem 

requeridas, sejam esclarecidos. Destarte: 

 

1 – Além da municipalidade, a qual possui responsabilidade objetiva, 

há mais alguém (permissionário, por ex.) responsável pela manutenção e zelo da 

mencionada área pública localizada defronte a Rodoviária de Ribeirão Preto, paralela à 

Avenida Jerônimo Gonçalves? 

2 – Os responsáveis têm realizado manutenção e investimentos no 

local? Há alguma previsão legal/contratual específica para tanto? 

 

REQUER INFORMAÇÕES DA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE RIBEIRÃO PRETO ACERCA DA 

SITUAÇÃO DOS PONTOS DE ÔNIBUS 

LOCALIZADOS DEFRONTE AO TERMINAL 

RODOVIÁRIO, CONFORME ESPECIFICA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.   

 

EMENTA: 



 
Vereador Alessandro Maraca 

 

Câmara Municipal de Ribeirão Preto 
Av. Jerônimo Gonçalves 1200 – Ribeirão Preto / SP – Caixa postal 315 – CEP 14010-040 

3 – Quem é o responsável pela segurança dos transeuntes e do 

Patrimônio no citado local? 

4 – A SEMAS tem realizado alguma ação naquela localidade? Existe 

algum projeto para cessar a problemática narrada no que concerne às pessoas em situação 

de rua? 

5 – Há previsão para retirada dos abrigos inutilizados do local (pontos 

de ônibus urbano desativados)? 

 

Ante o exposto, requeremos, além das respostas aos 

questionamentos acima elencados, a imediata ação da municipalidade no sentido de cessar 

as problemáticas acima narradas, tanto no que tange ao abandono dos pontos localizados 

defronte à Rodoviária, quanto no auxílio urgente às pessoas em situação de rua. 

 

Por fim, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, e 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite aos órgãos competentes o envio das informações 

requeridas na presente proposição legislativa. 

 

Sala das Sessões, 21 de setembro de 2021 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 
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